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赤船祭(文化発表の部第Ⅱ部)を開催しました 
 

 赤船祭(文化発表の部第Ⅱ部)を１１月１０日〔金〕１４：００から本校体育館で開催
しました。先日しまなみ交流館で行われた文化発表の部で実施することが出来なかった
2年生によるエイサー披露をメインに行いました。エイサー披露が終わると，１，３年
生や先生方から感想をもらい，１５日〔水〕の２年生保護者への披露や修学旅行当日に
向けての決意を新たにしていました。エイサー披露の後，2名の3年生（北口さんと川村
さん）によるビブリオバトルを行いました。 
 また，この日１，３年生の保護者の方を対象に１５：００より生徒作品の展示を鑑賞
する時間をとりました。生徒は11月13日（月）に学年で時間を決めて鑑賞しました。 
 

～赤船祭（文化発表の部）第２部当日の様子～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            エイサー披露より 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
ビブリオバトルより 北口さん          川村さん 
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～エイサー披露の生徒の振り返りより【一部抜粋】～ 
 

・大勢の前で踊るのはとても緊張したけれど，楽しかったです。ずっと練習してきて良

かったと思いました。まだエイサーを踊る機会があるので頑張って一生懸命踊りたいで

す。 

・10日に１，３年生に披露した時，大勢に観られて緊張してしまい，次の踊りの動作が

とんでしまったところがありました。１５日の披露では間違えることなく保護者の方が

引き込まれるようなエイサーを踊りたいです。 

・一人一人が踊りを覚え，踊りを大きく踊っていて声を出すところも人に任せるのでは

なく，一人一人が大きな声を出していて良かったです。エイサー披露を終えて，１，３

年生に見せるのは少し緊張したけれど，その分踊った後の達成感が半端なくありまし

た。 

・１５日のエイサー発表では，１，３年生の時よりも声をしっかり出して演技したいと

思いました。動きを揃える為にも，動きを大きくしてエイサーを踊りたいと思います。

三線の花は家族の温かさを思い，ミルクムナリは格好良く，カチャーシーは楽しく皆で

踊ることを心掛けたいです。 

・本番で間違っていたところがあったから，次はもっと間違えないようにしたいです。

Step upは1つ目が完璧に振り付けを覚えること，２つ目がパーランクーを打つ時の位

置を固定すること，３つ目が動きを大きくして皆と揃えることです。これから本番まで

の練習を一回一回大切にしたいです。 

・最初の発表会でミスをせずに踊り切れました。最初のセリフも大きな声でゆっくりは

っきりを意識して頑張りました。コメントを言うのも自分から言えました。正直めっち

ゃ緊張してコメントになっていなかったかも知れないけれど，言いたかったことは言え

たので良かったです。１年生から凄かった，と言ってもらえてエイサーリーダーをやっ

て良かったなと思いました。 

・１，３年生に見せた時，良いのができたと思うけど，もっともっと倍の声が出せると

思うので，前回よりも良いエイサーを見せることが出来るように頑張りたいです。次こ

そは先生に感動を届けられるようにしたいです。 
 

～生徒作品展示鑑賞の生徒の振り返りより【一部抜粋】～ 
 

・3年生の習字には力強さがあった。パンフレットでは本物のパンフレットのように上

手にまとめられていた。一人一人のまとめ方が違っていて，漫画を作ったり，枠で囲っ

たり，線を引いたりしていて凄いと思いました。水墨画では，一色しか使っていないの

に濃さを工夫してとても立体感があったり，同じ絵もあったけれど一人一人違っていた

りしていて面白いと思いました。ぼんぼりでは，尾道の事を事細かく描けていました。

2年生は特に，レポートが凄いと思いました。個性があり，仕事内容について詳しく書

けていて，自分がやってみたかったと思わせるようなものが多くありました。1年生は

詩の字に個性があるので想像した時の感じ方が違って面白かったです。 

・「雲海」には，言葉の意味通りとても迫力がある作品でめちゃくちゃ綺麗で凄いと思

いました。「紅花」には，雲海よりも全体的にくずした書体で力強い字が多くて凄かっ

たです。職場体験のレポートでは，自分たちが成長したところと向き合っていることが

分かる作品が多くて，貴重な経験だと思いました。3年生のパンフレットでは，インタ

ーネットから引っぱってきたかの様な絵などを用いたまとめ方でとても興味を引くもの

で素晴しかったです。水墨画では，滲むことを利用して描く絵なので，綺麗に墨が滲ん

でいて絵の完成度が高く，びっくりしました。生活の中を写真に収めると，とても近く

いに感じられて温かい気持ちになりました。1年生は，英語（しかも長文！）でしっか

りと自分のことを伝える文章が書けていて，自己表現にも繋がる内容だったんだと思い



ました。また，科学研究や作文等といった夏休みの課題も身近なことの謎など，興味を

引く上で，学びの多いものがたくさんありました。 

中国中学校駅伝大会壮行式を行いました 
11月14日（火）に本校体育館で中国中学校駅伝大会壮行式を行いました。第84回中

国中学校駅伝競走大会は11月19日（日）に昨年に引き続き東広島運動公園内で行われ

ます。10月14日（土）にこざかなくんスポーツパーク（びんご運動公園）で行われた

第70回尾道市中学校駅伝競走大会で日比崎中学校男子チームは見事4着でゴールし，尾

道地区代表として中国中学校駅伝大会への出場権を得ていました。大会当日は無観客で

行われるため，RCC中国放送局のテレビ中継での応援となります。 
 

～壮行式での様子～ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

駅伝部の挨拶    生徒会より激励の言葉  校長先生からのエール 
 

中国中学校駅伝大健闘！！ 
男子第84回中国中学校駅伝競走大会は予定通り，11月19日（日）東広島運動公園内

のコースで行われました。6区間17.05ｋｍを6人が襷をつないで走ります。当日は無観
客での開催となったため，RCCのテレビ放送や同局動画アプリでの応援となりました。
オーダーは体調面も考慮した上で，1区村上くん2区藤本くん３区木曽くん4区田頭くん
5区青山くん6区桃谷くんそして3人の補員のメンバー全員で挑みました。大会出場男子
５４チーム中３５位という結果で，各地域の代表校がしのぎを削る中での大健闘の走り
でした。 

 
～会場での選手の様子～ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 



サバプロ事前学習1回目が行われました 
１２月に予定されているサバプロ本番に向け，調べ学習を主とした事前学習が11月 

２１日(火)の5校時に行われました。各団のサバプロ設計図に基づき，防災に関する知識

の習得とサバプロ本番に向けての動機付けをねらいとし，久しぶりの赤・白・青各団縦

割りでの活動となりました。尚，この日は全国健康づくり推進学校表彰事業学校訪問が

あり,東京より学校表彰審査委員会委員の方々や広島県教育委員会，東部教育事務所，尾

道市教育委員会の指導主事の先生方が来校され，サバプロの事前学習の様子を参観され

ました。 
 

～サバプロ事前学習会での様子（左から青団・白団・赤団）～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

サバプロ事前学習2回目が行われました 
 

１２月11日（月）５，６校時に予定されているサバプロ本番に向け，第2回目となる

学習会が12月8日（金）5校時に各団が校内各教室等に集まり，サバプロリーダーが

リードし当日の流れの確認や準備について，また社会福祉協議会からのゲストティー

チャーによる指導等が行われました。各団の事前学習の内容は次の通りです。 
 

 白団 青団 赤団 

会 

場 

音楽室 

３年１組教室 

第２理科室 

３年２組教室 

３年３組教室 

美術室 

２年１組教室 

２－２組教室 

１―３組教室 

内

容 

流れの説明 

フルーツバスケット 

防災すごろく 

活動をスライドで説明 

自作担架を作る 

アイスブレイク 

事前学習の発表会 
社会福祉協議会からの指導 

 

～サバプロ事前学習会2回目当日の様子（一部）～ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

白団:防災双六より       青団:自作担架より     赤団:スライド発表より 
 

※サバプロ本番の様子は次号でお伝えする予定です。 


